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EL PJ SE LANZA A LA CARRERA ELECTORAL PARA LA GOBERNACIÓNE

ENFOCADO EN LA CAMPAÑA. El candidato expresó que
su estrategia estará enfocada en el contacto directo con la
ciudadanía, y anunció que recorrerá personalmente todas
las localidades de la provincia.

Martín Ascua: "Corrientes debe
volver a tomar protagonismo"
El candidato a gobernador del Partido Justicialista, en diálogo con EL LIBERTADOR, indicó
que su plataforma promoverá una Provincia productiva y moderna, con eje en el desarrollo
económico, la justicia social y una infraestructura estratégica. Subrayó que su visión se
fundamenta en el fortalecimiento de servicios esenciales, creación de empleo e integración al
escenario regional e internacional. Asimismo, adelantó que su campaña estará centrada en el
contacto directo con la ciudadanía e hizo un llamado a construir una alternativa política que
impulse el crecimiento sostenible y la autonomía económica.

¿Cuál es su mensaje al resto de
la dirigencia política, socios y no
socios?

-Nosotros vamos a abrir las puer-
tas y los brazos a todas las expresio-
nes políticas, pero sobre todo a todos
los sectores de la sociedad que quie-

¿Cómo se siente al alcanzar la máxima aspira-
ción que el PJ puede otorgar: ser candidato a go-
bernador?

-La verdad es que, primero, estoy muy orgulloso.
Me siento muy, muy honrado con este respaldo y este
apoyo que me ha dado mi espacio político, nuestro par-
tido. Lo tomo como una gran responsabilidad. Tam-
bién entiendo que, como lo he dicho siempre, una can-
didatura no debe ser un acto individual. Yo no creo en
los profetas ni en los semidioses, ni que una persona
pueda sacar adelante sola una provincia. Creo en los
equipos, en los proyectos, en los procesos. Y la verdad
es que hemos conformado un gran equipo de trabajo.
Hay un gran proyecto que está, lógicamente, integrado
por muchas personas. Pero, sobre todo, lo tomo con
mucha honra, con mucha responsabilidad y con la obli-
gación histórica que tenemos en este momento de tra-
bajar para que los correntinos, de una vez por todas,
estén bien.

¿Cómo ve a Corrientes en el mapa regional y en
el mapa nacional?

-Corrientes fue pionera y creadora de la República
Argentina. En el Nordeste, en nuestra zona, en el Nor-
te, siempre fue la provincia, si se quiere, más importan-
te. Lamentablemente, con el transcurrir de los años,
fue quedando relegada por el crecimiento y desarrollo
de otras provincias, como Misiones, el Chaco, Formo-
sa, Entre Ríos, Santa Fe. Nosotros entendemos que Co-
rrientes debe volver a tomar el protagonismo que tuvo.
Sobre todo, como dije antes, por su posición estratégi-
ca desde el punto de vista internacional, limitando con
tres países, pero, especialmente, estando en el centro
del Mercosur y en medio del corredor bioceánico. En
este contexto, debemos tener una política de relacio-
nes internacionales enfocada, especialmente, en el co-
mercio. Y en el ámbito nacional, lógicamente, somos
opositores al Gobierno nacional, pero vamos a traba-
jar institucionalmente como corresponde, sobre todo
apuntando a una Corrientes productiva, desarrollada,
con conectividad, con energía, con caminos, con agen-
da propia y que no tenga la total dependencia del Go-
bierno nacional, como lamentablemente ha sucedido
durante muchísimos años.
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l candidato a gober-
nador del Partido Jus-
ticialista (PJ), Martín

Ascua detalló, entrevistado
por EL LIBERTADOR, la
propuesta que su equipo pre-
para para Corrientes. Indicó
que su modelo tendrá como
eje el desarrollo económico,
la justicia social y una infra-
estructura estratégica.

Destacó que la provincia
cuenta con un potencial sig-
nificativo para crecer y apro-
vechar sus recursos naturales,
su geografía y su riqueza cul-
tural. Por lo que debe buscar
activamente su inserción en
los mercados regionales e in-
ternacionales, aprovechando
su ubicación estratégica den-
tro del Mercosur y el corre-
dor bioceánico, y propuso
políticas que permitan a la
provincia avanzar hacia un
desarrollo autónomo, sin de-
pender de manera excesiva de
la coparticipación federal.

Así se desarrolló parte del
diálogo:

¿Cuáles van a ser los
ejes de su campaña?

-Nosotros estamos pen-
sando en un programa de go-
bierno que incluya a todos
los sectores de la provincia
de Corrientes. Corrientes es
una provincia verdaderamen-
te muy, muy rica en recursos
naturales, tiene una posición
geográfica estratégica, tiene
mucha cultura, y esa cultura
puede traducirse también en
desarrollo turístico. Noso-
tros pensamos verdadera-
mente en una provincia de-
sarrollada, pero que tampo-
co descuide las cuestiones
básicas y esenciales que de-
ben garantizarse a los corren-
tinos. Es impensado que es-
temos en el 2025 y no las ten-
gan. Nosotros, en realidad,
entendemos que la provincia
tiene todo para crecer, para
desarrollarse, que no puede
seguir dependiendo, como
depende, de la coparticipa-
ción federal, y que es mo-
mento de trabajar de una vez
por todas para el crecimien-
to de la Provincia a través del
desarrollo, la creación de

ran soñar con una Corrientes nueva.
Corrientes, vuelvo a decir, lamentable-
mente ha desperdiciado mucho tiem-
po, pero tiene enormes oportunidades.
Vamos a estar abiertos para sumar a
todas aquellas expresiones políticas y
a todos los sectores de la sociedad que

crean en una Corrientes desarrollada,
con oportunidades, con una mirada
moderna y cultural, donde los pilares
de la educación, la salud, la seguridad,
la justicia, el desarrollo, la industria y
el trabajo sean las banderas que lleve
adelante la provincia.

oportunidades y trabajo. Por
supuesto, sin descuidar,
como decía, las cuestiones
esenciales, como los servicios
básicos y las prestaciones que
debe garantizar un Estado
provincial serio, como justi-
cia y seguridad.

"CORRIENTES TIENE
TODO PARA CRECER"

¿Cómo ve la organiza-
ción de cara a las urnas?

-No, la verdad es que es-
tamos muy contentos con
cómo hemos avanzado y
cómo nos estamos organi-
zando. Estamos organizados
en todo el Interior de la pro-
vincia, en toda la provincia,
y por supuesto en Capital,
que siempre es donde tene-
mos también la mayor orga-
nización. Sobre todo, lo que
estamos viendo es que la gen-
te está muy expectante, la
gente empezó a comprender
que hay un régimen que go-
bierna la provincia desde
hace más de 20 años y que
no ha logrado solucionar los
problemas fundamentales y
esenciales de los correntinos.
Entonces, empieza a ver la
posibilidad y tiene mucha es-
peranza de que haya otra al-
ternativa, de cambiar la pro-
vincia, de construir una nue-
va provincia. En ese sentido,

estamos recibiendo muchísi-
mo apoyo de personas que
quizás no estén tan ligadas a
la política partidaria, pero
que confían y quieren el cre-
cimiento de la Provincia.

¿Cómo va a organizar
su campaña territorial-
mente?

-Nuestra campaña consis-
tirá en visitar todas las ciuda-
des de la provincia de Corrien-
tes, todas. Pero, sobre todo, en
hablar y dialogar personalmen-

te con cada uno de los vecinos
y con cada uno de los correnti-
nos: desde los productores has-
ta los empresarios, teniendo
una agenda también con el sec-
tor empresarial, el trabajador
común, el jubilado, la maestra,
el profesor, el médico, todos los
sectores de la sociedad. Nues-
tra campaña estará enfocada en
ese sentido, con mucho contac-
to personal y, sobre todo, escu-
chando a los correntinos, que
tienen mucho para decir.


